

DECLARATION DU COLLECTIF DES ACTEURS DU TRANSPORT ROUTIER DE YOPOUGON

Le vendredi 04 novembre 2022, aux environs de 18 heures 30 minutes, nous avons été informés du décès par balles de notre collègue Karamoko FOFANA, conducteur de taxi communal à Yopougon.

Depuis cette date, la famille du défunt, les transporteurs et les conducteurs routiers ont fait l'objet d'un important élan de solidarité du gouvernement ivoirien, à travers le Ministère des Transports, la haute hiérarchie de la Gendarmerie Nationale et de la Police Nationale et la Marie de Yopougon.

Nous exprimons, à cet effet, nos remerciements et notre reconnaissance au Président de la République, Son Excellence Monsieur Alassane OUATTARA et au Gouvernement qui n'ont cessé de manifester leur compassion et leur soutien à la famille éplorée ainsi qu'à toute la corporation des conducteurs routiers.

Nous sommes conscients des efforts faits par l'Etat en matière de sécurité, particulièrement pour les acteurs du transport routier. C'est pourquoi nous considérons que l'incident du vendredi est un acte isolé. Nous faisons confiance à nos autorités pour qu'un tel acte ne se reproduise plus jamais.

Nous exhortons, en conséquence, nos camarades chauffeurs de la commune de Yopougon à reprendre le travail dans la sérénité.

Fait à Abidjan, le 06 novembre 2022

Pour le collectif des acteurs du transport
routier de Yopougon



CISSE Hamed